

# *Recuerda Nicolás Maduro aniversario de misión cultura Corazón Adentro en Venezuela*

---



Caracas, 26 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, saludó el octavo aniversario de la Misión Cultura Corazón Adentro, iniciativa que cuenta con la colaboración de Cuba

En su cuenta en Twitter, recordó Maduro que ese programa, creado en 2008 por el líder de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez, promueve en el pueblo venezolano a la identidad nacional, permite el rescate de tradiciones ancestrales de la cultura del país, así como de fiestas populares y de la memoria histórica.

La efemérides también fue recordada con un acto político-cultural en Caracas, en el cual participaron el vicepresidente para las Misiones Sociales, Jorge Arreaza, otras autoridades políticas venezolanas, así como beneficiados de ese programa social y colaboradores cubanos.

El ministro venezolano de Cultura, Freddy Nájuez, precisó que la colaboración entre su país y Cuba permitió, además, de llevar la cultura a los barrios marginados, alfabetizar a millones de ciudadanos y hacerlos partícipes de nuevas formas de expresiones simbólicas

Es necesario preservar los valores esenciales del pueblo venezolano en medio de la globalización que amenaza a las culturas nacionales, declaró hoy el vicepresidente para el Área Social, Jorge Arreaza.

Durante el acto por el octavo aniversario de la Misión Cultura Corazón Adentro, Arreaza declaró que el fomento de una cultura nacional y progresista estuvo siempre entre las prioridades del fallecido líder socialista Hugo Chávez y forma parte del gobierno encabezado por Nicolás Maduro.

Por su parte el ministro de Cultura, Freddy Nájuez, destacó que esta misión fue un gran paso para el desarrollo de los derechos culturales y su apropiación por el pueblo, un hecho palpable en lugares como estaciones de Metro, plazas, bulevares, barrios y aldeas.

El titular también elogió el aporte de los colaboradores cubanos, quienes realizan una labor de activismo social y difusión de los géneros artísticos más importantes, para educar al pueblo venezolano en el gusto por la cultura.

Este martes el presidente Maduro envió un saludo a la Misión a través de la red social Twitter y pidió a sus organizadores que continúen realizando su labor de promoción cultural.

Desde los orígenes de esta iniciativa en 2008, el Ministerio de Cultura logró la creación de un gran número de unidades artísticas de las diferentes expresiones culturales dentro de las barriadas y los sectores populares del territorio venezolano.

El Estado a través de esta misión permitió el rescate de tradiciones ancestrales, de la cultura nacional, así como de fiestas populares y de la memoria histórica, indispensable para mantener la identidad de los pueblos en tiempos de globalización.

En el acto estuvieron presentes, además, el viceministro cubano de Cultura, Fernando Rojas, y el embajador de esa República en Venezuela, Rogelio Polanco.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91690-recuerda-nicolas-maduro-aniversario-de-mision-cultura-corazon-adentro-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**